
 

친애하는 귀넷 주민 여러분: 

 

이번 11 월 선거는 많은 후보자를 뽑는 그리고 여러 사안들을 정하는 우리 카운티에 큰 선거입니다.  많은 

사안들 중 귀넷 카운티 대중교통 시스템에 접근성, 선택권 유연성을 증진 시킬 수 있도록 자금을 제공하는 

사안이 포함되어 있습니다. 

 

저희 위원회에서는 저번 대중교통 확장 계획에 대해 들은 비판을 토대로 시민 단체 분들과 더 나은 새로운 

계획을 내놓았습니다. 이 계획은 1%의 교통 판매세를 통해  82 가지 주요 운송 및 인프라 프로젝트를 

제공하여 우리 미래에 대비하고 카운티 전체에 걸쳐 새로운 기회를 강화하는데 도움을 줄 것입니다.  이전 

계획과 비교하여 귀넷 교통 계획은 프리미엄 대중교통 전용 서비스의 주요부분을 10 년 이내에 완공시키는데 

중점을 두고 있습니다. 

 

이 계획에는 다음과 같은 구체적인 조항도 포함되어 있습니다; 

 

• 11 개의 새로운 대중교통 경로를 통해 더 빠르고, 안정적이며 열차와 같은 교통 서비스를 통해 

교통체증을 피할 수 있습니다.  이는 짧은 공사기간내에 낮은 비용으로 이룰 수 있습니다. 

• 지미카터 근처의 다양한 교통허브는 마르타 도라빌 역까지 철도 서비스를 제공하여, 역 주변의 

혼잡을 피하게 할수 있습니다 

• 새로운 주차, 환승장에서는 모든 귀넷 시에 아틀란타 시내/ 중부지역의 주요 고용센터, 벅 헤드, 

페리미터, 에모리/CDC 그리고 에덴을 연결하는 서비스가 제공될것입니다. 

• 마이크로 트렌짓, 파라 트렌짓등 특수 교통편을 귀넷 카운티 대부분으로 확장시킬 것입니다. 

 
 

귀넷교통 계획과 새로운 교통 판매세의 활용은 귀넷 카운티가 대중교통 계획, 자금, 프로젝트 및 서비스들을 

관리할 수 있게 되며 귀하의 세금이 커뮤니티에 도움이 될 수 있도록 모든 힘을 다할 수 있게 가능하게 

할것입니다. 

 

올 11 월 등록된 모든 귀넷 카운티 유권자 들은 대중교통 확장에 대해 의견을 낼 수 있는 기회를 가지게 

될것입니다.  이 정보는 귀하가 선거에서 귀넷 교통계획에 대해 정확히 알고 투표를 하실 수 있도록 정보를 

제공하기위해 제작되었습니다. 어떤 방향으로 투표를 하시는 것은 귀하의 선택입니다 그러나 꼭 투표권을 

행사하여 주셨으면 감사하겠습니다.  

  

감사합니다. 

 

Charlotte J. Nash 

귀넷 의회 의장 

 


